



# COMPTE – RENDU DE L'INTERFEDERALE DU 15 DECEMBRE 2011

## ✉ **A l'attention des militants**

### **L'ensemble des fédérations : UNSA, SUD Rail et CFDT était présent.**

En introduction, la CGT a rappelé les raisons de cette interfédérale. En ce sens, au-delà de la rencontre intersyndicale interprofessionnelle du lundi 19 décembre pour décider des suites à donner à la journée de mobilisation du 13 décembre, notre fédération CGT a pensé urgent de s'exprimer unitairement, après les conclusions des assises ferroviaires faites par le gouvernement ce jour.

L'ensemble des attaques que nous pressentions est bien confirmé dans les annonces du gouvernement. Cette réforme ferroviaire repose sur le développement de l'ouverture à la concurrence entraînant le démantèlement de la SNCF, la casse du statut des cheminots et de graves menaces sur le réseau et la sécurité. Pour imposer cette casse du service public, le gouvernement veut aller vite en légiférant avant le 22 février 2012.

La période est donc cruciale, la CGT propose d'informer massivement les cheminots sur ces enjeux et de les appeler à se mobiliser dès le début de l'année 2012 contre cette réforme néfaste et pour imposer d'autres choix allant dans le sens du développement du service public SNCF voyageurs et marchandises permettant le maintien et l'amélioration du statut et des conditions sociales des cheminots.

### **Positions des autres fédérations :**

**UNSA** Partage l'analyse de la CGT sur les dangers de cette réforme et sur la nécessité d'en appeler à la mobilisation des cheminots.

**SUD Rail** Même position que l'UNSA.

**CFDT** Tout en reconnaissant les dangers de cette réforme, cette organisation dit ne pas être mandatée pour appeler à l'action. Malgré tout, face au positionnement des autres OS, elle accepte d'appeler les cheminots à la mobilisation.

Après le communiqué de la CGT, vous avez donc en votre possession l'expression unitaire CGT, UNSA, SUD Rail et CFDT qui condamne cette réforme, qui exige d'autres choix et qui en appelle à la mobilisation des cheminots.

Les fédérations syndicales ont décidé de se revoir dès les premiers jours de 2012 pour arrêter les modalités de l'action en lien avec les décisions interprofessionnelles qui feront suite à l'intersyndicale du 19 décembre.

## **IL Y A URGENCE REVENDICATIVE !**

Ces expressions doivent nous permettre, malgré la période des fêtes, d'aller à la rencontre de tous les cheminots, des usagers, des élus pour gagner à un haut niveau de mobilisation.

En ce sens, notre fédération vise une journée de grève massive pour janvier, début février.

**“La messe n'est pas dite !” Les acquis obtenus autour du SA/2012 démontrent que la mobilisation peut changer la donne. Beaucoup repose sur la capacité de déploiement de la CGT pour gagner ce niveau d'action. En ce sens, le socle unitaire doit être un atout auprès des cheminots.**

**Organisons également, dès le début de l'année, autour de la remise du FNI 2012 des réunions de syndiqués pour échanger sur cette situation et dynamiser la mobilisation.**

Bon courage à tous et bonnes fêtes de fin d'année.

*La Fédération*

*Montreuil, le 16 décembre 2011*

*Distribution : Secteur + syndicats + maison*